



Bericht und Beschlussempfehlung

des Innen- und Rechtsausschusses

Entwurf eines Gesetzes zur Änderung der Verfassung des Landes Schleswig-Holstein

Gesetzentwurf der Fraktion der CDU
Drucksache 18/307

Der Innen- und Rechtsausschuss hat sich mit dem ihm durch Plenarbeschluss vom 15. November 2012 überwiesenen Gesetzentwurf der Fraktion der CDU zur Änderung der Verfassung des Landes Schleswig-Holstein in mehreren Sitzungen befasst und die Vorlage auch dem zwischenzeitlich eingerichteten Sonderausschuss „Verfassungsreform“ zur Beratung überwiesen. Dieser hat die Vorlage in seine Beratungen mit einbezogen.

Der Innen- und Rechtsausschuss schloss seine Beratungen in seiner Sitzung am 27. August 2014 ab. Einstimmig und mit Zustimmung der Antragsteller empfiehlt er dem Landtag, den Gesetzentwurf der Fraktion der CDU zur Änderung der Verfassung des Landes Schleswig-Holstein, Drucksache 18/307, für erledigt zu erklären.

Barbara Ostmeier
Vorsitzende